



**Internationaler Feuerwehr
Führungs- und Offiziersverein 50 Plus e.V.**

125 Jahre der Freiwilligen Feuerwehr Bingen-Kempton

Am Festprogramm der Freiwilligen Feuerwehr Bingen Kempton, das vom 08. bis 11. Juni 2017 stattfand, nahmen einige Mitglieder des Internationalen Feuerwehr Führungs- und Offiziersverein (IFFOV) teil.

Der IFFOV ist mit der FF Bingen-Kempton stark verbunden und konnte daher zum Jubiläum die besten Glückwünsche übermitteln. Wir sind im Vereinsregister der Stadt Bingen eingetragen, da auch unser 1. Vorsitzender, Peter Krick aus Kempton kommt, bot sich dieses nach unserer Gründung im Jahr 2001 an. Auch die derzeitige Einheitsführung der FF Bingen-Kempton war bei der Gründung des IFFOV zugegen.

Unsere Mitglieder kommen aus Deutschland (Schleswig-Holstein, Hamburg, Niedersachsen, Rheinland-Pfalz und Bayern), der Schweiz, Österreich und Luxemburg, sind alle über 50 Jahre alt und Führungskräfte / Funktionsträger, die noch im Dienst der Feuerwehr sind oder ihre Amtszeit bereits beendet haben.

Das **Festprogramm** begann mit einem **Kommers für geladene Gäste** am 08.06.2017. Danach ging es mit einem **Fackelzug zum Zapfenstreich** auf die Kirchwiese und zurück zur Festhalle. Dieses war für alle Beteiligten ein unvergessliches Erlebnis.

Am Freitag, den 09.06.2017 fand ein **Blaulichtgottesdienst** in der Dreikönigskirche statt. Danach ging es mit **Live-Musik mit Flo & Chris** weiter bis spät in den Abend.

Am Samstag wurde durch den **Oberbürgermeister der Stadt Bingen Thomas Feser**, der auch Förderndes Mitglied im IFFOV ist, das neue **MLF offiziell an die FF Bingen-Kempton übergeben**. Für die Kinder standen viele lustige Spiele auf dem Programm und alle Besucher konnten sich bei Kaffee und Kuchen stärken, ehe es abends erneut mit **Live-Musik (Shower of Parks)** weiterging.

Am Sonntag, den 11.06.2017 ging es zunächst mit einem **Festkonzert des Musikvereins Weiler** los. Am großen **Festumzug durch den Ort Kempton** beteiligten sich alle angereisten Wehren. Der Kemptoner Bevölkerung bot sich ein **großartigen Ereignis**, dass sie mit viel Begeisterung zurückgab. Auch am Sonntagnachmittag gab es für alle Musik und Kaffee und Kuchen auf dem Festgelände. Den Abschluss bildete der Kemptoner Abend.

Der IFFOV spricht der Kemptoner Freiwilligen Feuerwehr seine Hochachtung für dieses gelungene Jubiläumsfest aus und wünscht ihr für die Zukunft weiterhin eine positive Entwicklung..